

Funcionará sede de escuela de Agronomía de la UNDAC
**AGRADECEN GESTION DE MINISTRO POR
DONACION DE TERRENOS**



El alcalde del distrito de Paucartambo, Kléver Meléndez Gamarra agradeció la gestión del Ministro de Energía y Minas, Glodomiro Sánchez Mejía, por la donación de un terreno, que servirá para la construcción de infraestructura educativa de una sede de la escuela de Agronomía de la UNDAC.

“Agradezco la donación que ha gestionado el Ministro ante ELECTROCENTRO, para que funcione ahí la escuela de Agronomía, que albergará este año a 40 alumnos y dentro de 5 años tendremos nuestros propios profesionales”, señaló.

El terreno entregado a la Municipalidad, consta de 3 mil metros cuadrados y queda en plena capital del distrito. Con ello un anhelo de la población paucartambina se cristalizaría al poder contar con una sede universitaria con una carrera propia de la zona.

Por su parte, el Ministro Sánchez, indicó que la gestión es en beneficio de la juventud estudiosa del lugar, y que ello no solo será un apoyo a la educación, sino también para el presente año lectivo se llevará paquetes escolares a los niños de zonas rurales.

Prueba de ello es la dotación de más de 120 paquetes de útiles escolares, entregados el pasado fin de semana a estudiantes del nivel de educación primaria de los pueblos de Santa Isabel y Huallamayo en Paucartambo, respectivamente.

En ambos poblados los padres de familia y las autoridades comunales dieron su agradecimiento a Sánchez Mejía, señalando que nunca se olvida de las zonas más pobres de Pasco, “señor Ministro agradecemos su donación que servirá para la educación de estos niños, Ud. siempre muestra su solidaridad”, mencionó el alcalde de Huallamayo.

Cerro de Pasco, 14 de abril del 2005
Agradecidos por su difusión